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Совета Профилактики  

за 2022-2023 учебный год 

 

Совет профилактики -  коллегиальный орган, деятельность которого 

направлена на комплексную профилактику правонарушений среди 

обучающихся, выявление, устранение причин и условий их совершения, 

оказание помощи несовершеннолетним обучающимся и (или) их семьям, 

попавшим в сложные социальные, семейные, педагогические и прочие 

ситуации. 

Работа Совета профилактики ведется согласно утвержденному плану.   В 

связи с этим, регулярно проводятся плановые заседания Совета профилактики 

и внеплановые (для оперативного решения возникших нестандартных 

ситуаций). 

В 2022 - 2023 учебном году в МБОУ «Сиверская СОШ №3» проведены 

6 плановых заседаний Совета профилактики  и 2 внеплановое.   

На заседаниях Совета присутствовали директор школы, заместитель 

директора по УВР, инспектор ОДН 106 ОП Иванова Н.Т, инспектор ОДН 106 

ОП Кузьмина Е.Ю, классные руководители, педагог-психолог, социальный 

педагог, обучающиеся и законные представители обучающихся. 

Инспектор ОДН Иванова Н.Т. принимала активное участие в работе 

Совета профилактики, освещая вопросы  профилактики правонарушений и 

преступлений, подробно останавливаясь  на вопросе причин постановки и 

условий снятия с  профилактического учета в инспекции.  Действенными 

были рекомендации инспектора по урегулированию детско-родительских 

взаимоотношений. При активном участии членов Совета профилактики в 

колледже проводятся мероприятия по пропаганде правовых знаний, 

пропаганде ЗОЖ, профилактике наркомании, табакокурения и употребления 

алкоголя несовершеннолетними, организация внеурочной занятости и досуга 

обучающихся, состоящих на различного вида учета. 

Совместно с классными руководителями были посещены семьи 

обучающихся, требующих повышенного внимания.   

Основной вопрос, который рассматривался на заседаниях в течение 

учебного года -  выявление проблем в обучении и пути их решения.  

На Совет Профилактики приглашались обучающиеся и их законные 

представители, имеющие пропуски учебных занятий без уважительной 

причины и академические задолженности по итогам четвертных и 

промежуточных аттестаций: по данному вопросу были приняты решения по  

11 обучающимся. 



Так же рассматривались вопросы: 

Урегулирование детско-родительских взаимоотношений:  2 человека. 

Нарушение правил поведения в школе: 18 человек. 

Подготовка к Совету включала проведение ряда мероприятий: 

ежедневный мониторинг посещаемости занятий, анализ представленных 

сведений от классных руководителей, информирование законных 

представителей. 

По результатам проведенных заседаний Совета Профилактики в школе,   

по каждому обучающемуся приняты конкретные решения,  составлены 

протоколы заседаний: 

- пропуски занятий без уважительной причины, наличие академических 

задолженностей) – 11 человек; 

-поставлены на внутришкольный учёт (ВШУ) - 10 человек; 

-оказано содействие по вовлечению в организованные формы досуга - 4 

человека; 

-организовано содействие с психолого-педагогической службой - 6 

человека; 

-отправлено ходатайство (представление) о снятии с учёта в инспекцию 

по делам несовершеннолетних –  3 человека; 

-отправлены информационные письма, представления в ОДН, КДН и 

ЗП, отдел опеки и попечительства - 12 человек. 

Работа СП по профилактике правонарушений  проводится  на должном 

уровне. 99% обучающихся «группы риска» охвачены внеурочной занятостью. 

Индивидуальная работа с подростками девиантного поведения  ведется 

систематически. Члены Совета профилактики ищут наиболее эффективные и 

результативные формы работы с данной категорией обучающихся вовлекают 

в Юнармейский и Волонтерские отряды, спортивный клуб «Взлёт», трудовые 

бригады. 

Количество обучающихся, состоящих на профилактических учетах 

 ВШУ учет ОДН учет СОП 

01.09.2022 5 3 0 

01.01.2023 14 7 0 

01.07.2023 8 3 0 

Количество семей, состоящих на профилактических учетах 

 ВШУ учет ОДН учет СОП 

01.09.2022 7 4 0 

01.01.2023 7 4 0 

01.07.2023 4 3 0 

 

 



  

По результатам анализа  деятельности  Совета профилактики за 2022-

2023 учебный год,  предлагаем внести на рассмотрение следующие 

рекомендации: 

 

1. Внеплановые заседания  по  особо сложным ситуациям выносить 

для рассмотрения на  административные совещания при 

директоре, для принятия коллегиального решения.  

2. Согласно положения Совета профилактики, обязать педагогов - 

предметников присутствовать на заседаниях, где 

рассматриваются вопросы академических задолженностей по 

учебной дисциплине данного преподавателя. 

 

 

 

 

 

 

 

Исполнитель: 
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